



Zurück bei den Riesen
Football-Coach Daniel Schönet kehrt als Offensive Coordinator wieder zu den Graz Giants zurück.

GEPA (2)

Nächster Ausfall bei Sturm

Nach Verteidiger Dimitri Lavalée fällt Stürmer Leon Grgic mit einem Kreuzbandriss die restliche Saison aus.



OJE!



Ende eines bewegten Jahres

BASKETBALL. Mit dem Heimspiel gegen DBB Wels endet für die Damen von UBI Graz heute ab 17.30 Uhr im Sportpark das Jahr 2025, das mit zwei Trainerwechseln reich an Turbulenzen war.

Einmal noch treten die Ti tel-Aspirantinnen von UBI Graz in diesem Jahr aufs Parkett im Sportpark. Im letzten Spiel vor der Weihnachtspause empfangen die Grazerinnen DBB Wels. Mit der Partie ab 17.30 Uhr geht ein bewegtes Jahr zu Ende. Erst hat **Tanja Kuzmanovic** nach dem verlorenen Meisterschafts Finale den Hut genommen, und die Grazerinnen haben **Dejan Rodic** als Nachfolger installiert. Der Slowene hätte die neu erlich umgestaltete Truppe zum Meistertitel führen sollen. Hätte, denn schon Mitte Oktober hat man sich von Rodic getrennt.

„Die Vorstellungen in Bezug auf Struktur und Philosophie des Coachings zwischen Verein und Headcoach lagen weiter auseinander, als zu Beginn absehbar war“, erklärte Obmann **Sebastian Eger-Mraulak**. Seit damals coacht **Boris Virag** UBI Graz – und die Mannschaft hat nach acht Spielen sieben Siege zu Buche stehen und ist ins Cup-Halbfinale eingezogen. Wels sollte im letzten Spiel des Jahres kein Stolperstein werden, zumal UBI mit **Simone Sill** die beste Werferin und effizienteste Spielerin der Liga in seinen Reihen hat.



Simone Sill soll UBI Graz heute zum Sieg über Wels führen.

GEPA



Tennis für den guten Zweck: Bernd Kindermann (DSG), Doris Prasch (Kinderkrebshilfe), Andrea Nießner und Heinz Steinlechner (GAK, v.l.) GAK

Nächtliche Tennis-Charity

■ Mit einer ganz besonderen Tennis-Veranstaltung haben GAK-Tennis und die Diözesansportgemeinschaft Steiermark (DSG) Spenden für die Steirische Kinderkrebshilfe gesammelt: Am ersten Adventwochenende wurde von Freitagabend um 20 Uhr bis Samstagfrüh Tennis gespielt. „Wir wollten einmal ganz etwas anderes machen“, sagt DSG Geschäftsführer **Bernd Kindermann**. Gegen eine freiwillige Spende konnten rund 30 Ten

nis-Begeisterte in wechselnden Konstellationen Doppel spielen – so oft sie wollten. Dazwischen gab es zur Stärkung Chili und Getränke. „Die Aktion ist sehr gut angekommen“, sagt **Philipp Hochstrasser**, Leiter der GAK-Tennis-Akademie. „Der letzte Ball wurde um 4 Uhr früh gespielt.“ Insgesamt sind 1400 Euro zusammengekommen, die Präsident **Heinz Steinlechner** an **Doris Prasch** von der Kinderkrebshilfe übergeben hat.

Allianz mit Weltmeisterin

■ Einen neuen Partner hat **Nici Schmidhofer** – auf beruflicher Ebene. Die Super-G-Weltmeisterin von 2017, die jetzt als ORF Expertin bei Damen-Speed Rennen tätig ist, hat mit ihrer Firma SN Sports GmbH eine Kooperation mit „zwanzgleitner im pools“ geschlossen, und zwar in den Bereichen Markenpositionierung, Kommunikations Strategie, Kreativ-Strategie und Content-Management. „Als Ski

fan und gebürtiger Obersteirer freut es mich besonders, mit Nici Schmidhofer zusammenzuarbeiten“, sagt **Johann Zwanzgleitner**. „Ich schätze ihre Professionalität, ihren Zug zum Tor und gleichzeitig ihre Coolness.“

Neben Schmidhofers SN Sports GmbH betreut Zwanzgleitner auch den gemeinnützigen Spenderverein „Tor Chance“ von ÖFB-Teamspieler **Michael Gregoritsch**.



Johann Zwanzgleitner mit Ex-Super-G-Weltmeisterin Nici Schmidhofer KK